
 
 

C Â M A R A  M U N I C I P A L  D O  R I O  D E  J A N E I R O  
G A B I N E T E  D O  V E R E A D O R  C A R L O  C A I A D O  

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES N°:                /2012 
 

REQUER INFORMAÇÕES PERTINENTES À 
SECRETARIA MUNICIPAL DE 
TRANSPORTES – SMTR, ACERCA DO 
INÍCIO DO FUNCIONAMENTO DO 
CORREDOR TRANSOESTE NA ÁREA DE 
PLANEJAMENTO 5. 
 

Autor: VEREADOR CARLO CAIADO 
 

REQUEIRO à Mesa Diretora, observado o disposto na Lei Orgânica do 
Município do Rio de Janeiro, que sejam solicitadas a Prefeitura da Cidade 
do Rio de Janeiro, as seguintes informações pertinentes a Secretaria 
Municipal de Transportes – SMTR. 
 
 - Considerando QUE ESTA Secretaria iniciou, em 8 de maio passado, os 
testes de funcionamento do Corredor Transoeste, quando foi simulado 
um acidente com ônibus; 
 
- E considerando que Corredor Transoeste será inaugurado parcialmente 
em breve, num trecho entre os bairros da Barra da Tijuca e o Recreio do 
Bandeirantes, pergunto: 
 

1 – Onde ficarão baseados os reboques que atenderão a esses ônibus 
articulados, em caso de pane? 
 
2 – Esses reboques serão da Prefeitura ou das empresas operadoras 
do sistema do Corredor BRT Transoeste? 
 
3 – Onde ficarão baseados os agentes de trânsito que atuarão no 
desvio do fluxo em caso de pane nos ônibus do Corredor BRT 
Transoeste? 
 
4 – Esses agentes de trânsito são funcionários da Prefeitura ou são 
contratados das empresas operadoras do sistema do Corredor BRT 
Transoeste? 



 
5 – Qual o local que será usado para o retorno dos ônibus no Recreio 
dos Bandeirantes? 
 
6 – Nessa primeira fase o sistema funcionará 24 horas? 
 
7 – Segundo informado no Fórum de Segurança, realizado em 16 de 
maio passado, a Guarda Municipal do Rio de Janeiro fará a 
vigilância das estações. Essa informação procede? 
 

Plenário Teotônio Villela, 22 de maio de 2012. 
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